



**West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain**



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

Request for information on the birds of Togo

We are writing a check-list of the birds of Togo to be published in the British Ornithologists' Union's series and would be grateful for details of any unpublished bird records from Togo from people who have ever travelled in the country and who have not already contacted us. Please send any relevant information (however trivial it may appear, as there are important gaps in distributional and seasonal data) to Dr R.A. Cheke, c/o The Natural Resources Institute, Central Avenue, Chatham Maritime, Chatham, Kent, ME4 4TB, U.K. Any data used will be fully acknowledged in the final text.

Demande de renseignements sur les oiseaux du Togo

Nous rédigeons une liste des oiseaux du Togo qui sera publiée dans la série de la British Ornithologists' Union et serions reconnaissants, pour toutes observations détaillées inédites sur les oiseaux du Togo, aux personnes qui ont parcouru le pays et qui n'ont pas encore été en relations avec nous. Veuillez envoyer tous renseignements (aussi banals qu'ils semblent, car il y a d'importantes lacunes dans les données saisonnières et de distribution) à Dr R. A. Cheke, c/o The Natural Resources Institute, Central Avenue, Chatham Maritime, Chatham, Kent, ME4 4TB, U.K. Les correspondants seront dûment remerciés dans le texte définitif pour toute donnée utilisée.

R.A. Cheke & J.F. Walsh

Dates de parution de *Malimbus* volumes 11 et 12

Le lecteur a dû s'apercevoir que les dates de parution des livraisons du Volume 11 chevauchent les années 1989 et 1990: le premier ayant effectivement paru en décembre 1989, mais le second en avril 1990. Il reste entendu que la cotisation 1989 à la Société donne droit à la livraison des deux numéros du volume 11. Il en sera de même pour le Volume 12: cotisation pour l'année 1990, mais parution à cheval sur 1990 et 1991. Avec le volume 13, nous espérons revenir au rythme normal de publication de deux numéros par volume chaque année.

Dates of issue of *Malimbus* volumes 11 and 12

Readers will have noticed that the dates of issue of Volume 11 spanned the years 1989 and 1990, the first issue appearing in December 1989 and the second in April 1990. Subscriptions to WAOS for 1989, of course, entitled members to both numbers of Vol. 11. Similarly, the two issues of volume 12 appeared in August 1990 and January 1991: subscriptions for 1990 cover both issues. With Volume 13 we hope to return to our normal schedule of publishing two issues of one volume within a year.